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ご連絡・ご報告 

◆◆◆◆富士山外来植物富士山外来植物富士山外来植物富士山外来植物撲滅大作戦参加撲滅大作戦参加撲滅大作戦参加撲滅大作戦参加        12121212 月月月月 2222 日日日日    
  ふじさんネットワーク主催の富士山外来植物撲滅大作戦 

に参加しました。今回は富士山こどもの国周辺道路側帯 

にて、「オオキンケイギク」の除去。 

ボランティアの皆さんと協力し、良い活動となりました。 
 
◆◆◆◆WebWebWebWeb セミナー（新卒対応）参加セミナー（新卒対応）参加セミナー（新卒対応）参加セミナー（新卒対応）参加        12121212 月月月月 21212121 日日日日 

  静岡新聞社企画 2019 年新卒者向けの Web セミナー 

『Live 企業研究会』へ参加しました。 

弊社の魅力や環境ビジネスに関することをお伝えする 

とともに、学生からの質問にお答えしました。 
 
◆◆◆◆おもてなし規格おもてなし規格おもてなし規格おもてなし規格認証認証認証認証 2017201720172017    取得取得取得取得    
  日本のサービス産業と地域活性化の 

ために生まれた「おもてなし規格認証 

2017 紅認証」を取得しました。 

お客様をはじめとして、従業員・社会 

（地域）の満足度を高め、今以上に 

高品質なサービスの提供・維持・向上 

が出来るよう努力して参ります。 
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新年あけましておめでとうございます。新年あけましておめでとうございます。新年あけましておめでとうございます。新年あけましておめでとうございます。    
    

旧年中は格別なご高配を賜り、旧年中は格別なご高配を賜り、旧年中は格別なご高配を賜り、旧年中は格別なご高配を賜り、誠誠誠誠に有難く厚く御礼申し上げます。に有難く厚く御礼申し上げます。に有難く厚く御礼申し上げます。に有難く厚く御礼申し上げます。    
おかげさまで昨年おかげさまで昨年おかげさまで昨年おかげさまで昨年、皆様のご支援、皆様のご支援、皆様のご支援、皆様のご支援・・・・社員の頑張りもあり、弊社は創業２０周年を迎社員の頑張りもあり、弊社は創業２０周年を迎社員の頑張りもあり、弊社は創業２０周年を迎社員の頑張りもあり、弊社は創業２０周年を迎

えることが出来ましたえることが出来ましたえることが出来ましたえることが出来ました。。。。しかし２０年と言ってもしかし２０年と言ってもしかし２０年と言ってもしかし２０年と言っても人で例えるのなら、ようやく成人人で例えるのなら、ようやく成人人で例えるのなら、ようやく成人人で例えるのなら、ようやく成人

を迎えた年齢になりますから、まだまだ成長し続けなければなりません。を迎えた年齢になりますから、まだまだ成長し続けなければなりません。を迎えた年齢になりますから、まだまだ成長し続けなければなりません。を迎えた年齢になりますから、まだまだ成長し続けなければなりません。        
時代の変化、流れが早いご時世に、過去にと時代の変化、流れが早いご時世に、過去にと時代の変化、流れが早いご時世に、過去にと時代の変化、流れが早いご時世に、過去にとらわれる事なくらわれる事なくらわれる事なくらわれる事なく「「「「イノベーションイノベーションイノベーションイノベーション」」」」

を起こし、弊社の存在意義である『を起こし、弊社の存在意義である『を起こし、弊社の存在意義である『を起こし、弊社の存在意義である『    環境に貢献して感謝される環境に貢献して感謝される環境に貢献して感謝される環境に貢献して感謝される    』』』』会社づ会社づ会社づ会社づくくくくりを極りを極りを極りを極

めるように、社員一丸となりめるように、社員一丸となりめるように、社員一丸となりめるように、社員一丸となり頑張って参りますので、本年も変わらぬお引き立ての頑張って参りますので、本年も変わらぬお引き立ての頑張って参りますので、本年も変わらぬお引き立ての頑張って参りますので、本年も変わらぬお引き立ての

程、よろしくお願い申し上げます程、よろしくお願い申し上げます程、よろしくお願い申し上げます程、よろしくお願い申し上げます。。。。    
    
皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。。。。    

 

ご担当者様にお渡しくださいま

すよう、お願い申し上げます。 

編集後記 （ 管理部：矢部 喜広 ） 

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。 
旧年中は格別のご愛顧を賜り厚くお礼申

し上げます。お仕事が頂けることに「感謝」

し、皆様から心温まるお言葉が頂けるよう、

これからも皆様に信頼され・必要とされる会

社を目指し、サービス向上を心がけ対応させ

て頂きます。 
本年も何卒、宜しくお願い致します。 

 

社員紹介 （ 営業部：海野 鷹仁 ） 

お世話になっております。 
エコテクノ事業部に所属し、 
静岡県西部地区を担当させ 
て頂いている海野です。 
入社 3 年目になりますが、 
まだまだ未熟な部分があり、 
ご迷惑をおかけしてしまう 
場合が御座いますが、日々勉強し、廃棄物は

勿論、エネルギーコスト削減に関する良き相

談役になれるように一生懸命対応させて頂

きます。 
本年もよろしくお願い致します。 

エコテクノ事業部 （平林 孝文）   補助金活用による事務所・工場内の LED 化！（静岡県内：金属加工業） 

明けましておめでとう御座います。本年も宜しくお願い申し上げます。 

今回は補助金活用による LED 化施工事例をご紹介します。 
 
【改善・解決策】 

■消費電力の削減＆電球交換の手間を改善 
■LED 化に伴う高額な初期投資を補助金活用で軽減 
■H29 年エネ合「設備単位」で申請（高申請率） 

【効果】 

■消費電力を約 48％削減に成功し、電球交換の手間を省くことが出来た 
■消費電力削減だけでなく、契約電力の削減にも繋がった 
■補助金申請が採択され設備費の 1/3 が補助（初期投資の軽減） 
■LED 化により各施設内の照度が上がり、作業環境がより良くなった 

常務取締役常務取締役常務取締役常務取締役    兼兼兼兼    営業部長営業部長営業部長営業部長        

和波和波和波和波    健健健健    

補助金・省エネ削減に関しての、ご相談・ご質問が

御座いましたら、担当営業までご一報下さい。 

   


